

## 7. CALLAC

La commune de Callac s'organise autour de son centre médiéval, délimité par la rue du Cleumeur, la rue du docteur Quéré et la rue des Martyrs de la Résistance. Le développement du faubourg, rue des Portes, l'arrivée de la ligne ferroviaire, les routes départementales, avec la montée en puissance de l'automobile, et les contraintes hydrographiques ont façonné le développement de la cité. Aujourd'hui, le centre-ville occupe l'ensemble de coteau nord de l'Hyères et du Guervilly. Fort de cette histoire, la commune de Callac possède de nombreux édifices et bâtiments remarquables à mettre en avant.

La majorité des services administratifs est installé au centre, ou à proximité immédiate du centre historique. Les équipements publics sont, quant à eux, implantés plus en retrait, au nord-ouest. De ce fait, l'amélioration du réseau, notamment des liaisons douces, est à prévoir entre les quartiers d'habitation au sud, les équipements, le centre ancien et la gare ferroviaire au nord-est.

Les différents projets, visés dans les orientations d'aménagement et de programmation sectorielle, doivent jouer un rôle hybride et d'articulation pour l'ensemble de la population.

